



授業紹介 1の1国語「どうぶつの赤ちゃん」2/10

学校公開が中止となりましたので、授業を紹介します。ぜひお子さんと学校の様子や勉強についてお話しください。



国語教科書 P92～101 くらべて読もう「どうぶつの赤ちゃん」

前の授業で、ライオン・しまま・カンガルーの赤ちゃんについて読み取りをしました。今日は表にしてまとめ、比べます。「どの赤ちゃんが一番強いですか？」学びを深めるための問いかけをします。なぜそう思うのか、根拠を自分たちで教科書から探し、その言葉をワークシートに書き出せるように支援しました。わざと「ライオンの赤ちゃんが一番強い」と教員から揺さぶりをかけ、子どもたちの発表を盛り上げました。草食の動物も生まれたときから、生き残るために一生懸命で、動物の赤ちゃんにはそのための違いがあることを自分たちで見つけていました。作者が、肉食のライオンと草食のしままを紹介したことも、比べて違いを見つけやすくし、より深く考えてほしいというねらいがありました。授業の終わりには、赤ちゃん人形(人)を登場させ、大人になるにはまだまだ時間がかかるけれど、人間もどの生き物もそれぞれ大切な命を輝かせて生きていること。みんなもがんばって生きているし、たくさんの人のお世話になっていること、みんなも、家族や大勢の人に喜ばれて誕生してきたことも再確認しました。





大休みには、こま回しやあやとりなど、1年生の教室は昔遊びが大人気。教室中にちらばって、お友達と上手にこまを回し合い、あやとりの型を見せ合い、楽しむことができます。お友達とおしゃべりや、窓際で先生とおしゃべりしている姿もほっこりとさせられました。

2月18日(金)に準備していた「新入生体験修学」は、感染状況を鑑み、中止させていただきます。
 体験入学の準備をしていた1年生にとっても残念なので、準備していた内容をDVDにして、こども園や幼稚園で見ていただくことになりました。さっそく、タブレットで、どうやったらわかりやすいビデオ紹介になるのかを地域PRのHPなどを見て、勉強しました。